

ROPPENHEIM - FORSTFELD - KAUFFENHEIM

• N. N. 2 rue du presbytère 67480 ROPPENHEIM

• Jacqueline BOHN, secrétaire : 4 rue St. Gence 67480 ROPPENHEIM

☎ 03.88.53.78.81

E-mail : abohn@sfr.fr

OFFRANDE ANNUELLE

Que chacun donne comme il l'a décidé dans son cœur, sans regret ni contrainte, car Dieu aime celui qui donne **avec joie**. *2 Corinthiens 9:7*

La vie de l'église c'est l'affaire de tous...

Merci aussi pour **vos enveloppes et vos dons**.
Les reçus se font au printemps pour tous les dons
avant le 31 décembre.

UN GRAND MERCI

Denn Gott der HERR ist Sonne und Schild; der HERR gibt Gnade und Ehre: er wird kein Gutes mangeln lassen den Frommen.

Psalm 84,11

ALMANACH : 5,70 €

Livret : 9 € Notre Pain Quotidien. Disponibles à la sortie du culte, ou auprès des conseillers :

Jacqueline Bohn, Freddy Clauss, Huguette Rinckel, Marie Straub, Richard Bisch, Violette Kuhn, Claude Tuchscherer.

Abreisskalender auf Bestellung...

LE MARCHÉ DE NOEL A LA FERME AUTREMENT (28-29 nov.)

Du lundi 23 novembre, 14h00 à jeudi soir : confection des couronnes et autres arrangements – bienvenue aux coupeurs de branches - vos gâteaux pourront être vendus dimanche matin.

FETE PAROISSIALE :

31 JANVIER 2016

Pensez aux cartes de repas !

Lots bienvenus pour la tombola.

DES VOLONTAIRES ?

Quelques « jeunes » ? pour distribuer les repas ! pour la tombola ?

Merci pour votre participation et vos soutiens à la vie de la paroisse et de l'Eglise de Jésus-Christ.

2016 - ANNÉE DE CHANGEMENTS :
Changements d'horaires. **VOIR LES PAGES CONSISTORIALES**, et en particulier de Sessenheim et de Rountzenheim.

UN GRAND MERCI de la part d'Alfred et de Ariana pour tellement de moments privilégiés partagés – et cette fête de départ, de grandes heures d'unité chrétienne pour les petits et les grands, nous sœurs et frères en humanité sous la providence et la miséricorde de Dieu. Ci-dessous quelques paroles motivantes à la suite de vos dons «les réfugiés».

Chers amis de l'Action Chrétienne en Orient,
L'accueil des réfugiés

Depuis l'été 2014, ... le protestantisme n'a pas à rougir de l'effort fait en beaucoup de lieux pour les accueillir. Cet effort s'amplifie considérablement...

Car le grand souci de nos partenaires n'est pas de se réfugier en Occident, mais de rester sur place et d'encourager les chrétiens de rester.

Il nous faut aussi entendre ces voix ! Le pasteur Bchara, responsable de l'Eglise du Christ à Alep, projet phare de ACO Fellowship, qui refuse de quitter sa ville ne fut-ce que pour une Assemblée Générale, dans laquelle a lieu une bataille entre rebelles et armée régulière depuis l'été 2012, nous écrit en date du 12 septembre :

Il y a des réfugiés [quittant le Moyen Orient] maintenant depuis 5 ans.

Je m'étonne que d'un coup, ils apparaissent sous les projecteurs. Brusquement, les « cités de lumière » envoient de généreux et clairs signaux de bienvenue.

Et il devient beaucoup plus difficile pour nous de convaincre les gens de rester dans des « cités d'obscurité » comme les nôtres. Quoi qu'il en soit, nous rencontrons toujours des gens qui sont profondément convaincus qu'ils doivent rester.

Aujourd'hui, quand vous rencontrez quelqu'un que vous n'avez plus vu depuis un certain temps, il devient courant de se saluer en demandant : êtes-vous toujours déterminé à rester ?

*Chaque être humain est à sa mesure
une délicieuse exception!*

Alfred LAPPUKE